

- Communiqué de presse -

Paris, le mercredi 10 septembre 2008
CP/SG/JT/534/08

Abdou Diouf exprime sa solidarité avec le peuple haïtien et lance un appel à la Communauté francophone face à cette situation d'urgence

« Face à la terrible catastrophe qui a frappé si durement Haïti ces dernières semaines, je renouvelle, au nom de la Communauté francophone, notre solidarité et notre soutien aux populations haïtiennes et nos condoléances les plus sincères aux familles des victimes », a déclaré Abdou Diouf, Secrétaire général de la Francophonie.

Au vu de la situation particulièrement dramatique dans laquelle se trouve la population haïtienne suite aux passages des ouragans Gustav, Hanna et Ike, qui ont provoqué des lourdes pertes humaines et des dégâts considérables, l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a débloqué une aide exceptionnelle d'urgence de 80.000 euros destinée principalement à l'achat de couvertures ou d'eau pour les sinistrés et de kits scolaires pour les élèves des zones les plus touchées, la rentrée scolaire étant reportée au 6 Octobre 2008. Le Coordonnateur des Programmes de l'OIF auprès des Etats de la Caraïbe remettra cette contribution au Coordonnateur humanitaire des Nations Unies, le Représentant Résident du PNUD, en Haïti.

« Je lance un appel pressant aux Etats et gouvernements membres de la Francophonie pour qu'ils se mobilisent très rapidement face à cette catastrophe sans précédent et qu'ils viennent en aide massivement à la population haïtienne en détresse » a ajouté Abdou Diouf, qui se félicite des premiers gestes concrets de solidarité annoncés par plusieurs Etats et gouvernements de l'OIF ainsi que les organisations internationales.

L'OIF compte 55 Etats et gouvernements membres, et 13 pays observateurs. Pour plus de renseignements sur la Francophonie : www.francophonie.org

Contacts Presse :

Julie Tilman, attachée de presse du Secrétaire général. Tél. : (33) 1 44 11 12 68 ; julie.tilman@francophonie.org